
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

①宮渕停留所は、車の通りが多く、横断歩道が無いので再度検討してほしい。 

②満願寺さんを停留所にできれば、より安全に集合できると思う。 

③新しく開通した河内竜ケ崎バイパス（県道 121号線）は、朝の時間帯は交通量が多いので安全に

配慮してほしい。 

④交差点付近を停留所にする場合、その場所が安全かどうかをよく確認してほしい。 

⑤近くに工場があるため、久夫停留所の位置を少し変えてほしい。 

⑥上大徳新町地区のルートを延長してほしい。 

⑦今回示された案だと、スクールバスでは、今の登校班が分かれてしまうので、バス集合場所の割り

振りを変えてほしい。 

ご意見 

主な確認事項 

①スクールバスは、学校の統合に合わせて、令和７年４月から運行開始する予定 

②スクールバスは、大宮地区在住で龍ケ崎小学校に通う児童が無料で利用することができる。 

③スクールバスは、２台運行予定。１台の定員は２８名 

④スクールバスの登校ルートは、現時点では３ルートを予定 

⑤スクールバスを利用するかどうかについては、後日保護者にアンケート調査を行う。 

⑥学童保育を利用する児童については、保護者が迎えに来るため、下校のバスは利用しない。 

⑦今後、保護者の皆様からいただいたご意見を検討し、運行ルートの原案を決定する。 

龍ケ崎市立大宮小学校・龍ケ崎小学校 

統合準備会だより 

 

第２号 令和６年２月 

第 2回大宮小学校・龍ケ崎小学校統合準備会を開催しました 

令和６年１月２４日（水）に第２回統合準備

会を開催しました。第２回は、スクールバスに

ついて協議を行いました。 

スクールバスは、統合後の大宮地区在住の児

童の利用を見込んでいるため、大宮小学校選出

の統合準備会のメンバーや大宮小学校児童の

保護者等を中心に話し合いを行っていきます。 

今回は、主に、登校バスの運行ルートや停留

所について意見交換を行いました。 

【問い合わせ先】 

龍ケ崎市教育委員会教育総務課 

TEL 0297-64-1111（内線 290・291） 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Q１ 大宮地区のスクールバスの台数は２台か、３台にするのは予算の関係等で難しいのか？ 

A１ ２台運行する予定 

Q２ 登校ルートは、今回示された案で決まりか？ 

A２ 決まりではない。ただし、定員や運行時間の関係で、すべての要望を満たすような運行ルート

の設定はできないので、その点はご理解いただきたい。 

Q３ 急きょバスを利用しない場足（学校を欠席する場合）の連絡は？ 

A３ 保護者がスクリレで学校へ連絡する。バス会社への連絡は必要ない。 

Q4 バスの出発時間に遅れてしまった場合は？ 

A４ バスは定刻に出発するため、遅れた場合は各自で対応をお願いしたい。 

Q５ バス停留所（集合場所）までは、集団登校か？それとも個別に登校か？ 

A５ 現在スクールバスが運行している学校では、個別に登校している児童が多いようだが、家が途

中にあるなどの理由で一緒にバス停まで来ることは可能 

ご質問と回答 

スクールバスに関する今後のスケジュール 

●2024年 3月頃 第 3回統合準備委員会（スクールバスの運行ルートの原案について） 

●2024年 4月頃 スクールバスに関する保護者説明会 

●2024年 5月頃 保護者アンケートの実施（登下校のスクールバス利用の希望調査） 

●2024年 7月頃 登下校の運行ルート、運行時間、停留所の確定 

●2024年 11月頃 登下校ルート等の現地確認（※統合準備委員会メンバーや教育委員会職員） 

●2025年 3月頃 スクールバステスト運行 

スクールバスのイメージ図 


